

お正月遊びをしました

ほし組



小学校の広い校庭で
凧あげをしました♪



凧が上がってる～！！
走れ走れ～♪



いっぱい走って楽しかった！
凧あげ楽しい～♪

♡うさぎ組さんと一緒にすごろく大会をしたよ♡



辰のポーズ！
空を飛んでるみたいだね☆



主任先生とジャンケンの勝負！
勝ったら進めるよ！！



コマに変身して5回
回ったよ！くるくる～



さあ！おみくじチャンスだよ。
何が出るかな・・・？



やった～！
みんなでゴールしたよ☆
楽しかったね！！

あけましておめでとうございます



お正月遊びを楽しみました。

園庭で凧あげをした時より、広い校庭だったので、ほし組さんたちはとても嬉しそうに何度も走り、「すごい！めっちゃあがった！」と、ニコニコ笑顔でした。

すごろくは、うさぎ組さんとチームを組んで、5チーム対抗で大会をしました。[辰の真似][今年頑張りたいことを言う]など、止まったマスに書いてある色々なお題に挑戦しました。お部屋では、カルタ、コマ回し、お手玉、トランプなども楽しみました。

今年もほし組14人全員が
元気いっぱい過ごせますように・・・！